



Nacidos para asuntos más nobles

LO QUE VIENE EN ABRIL

Domingo 06 Pasadía Familiar AD Maïora

El Pasadía Familiar es una jornada especial pensada para fortalecer los lazos dentro de nuestra comunidad educativa. Es una oportunidad para que padres, estudiantes y personal del colegio compartan en un ambiente de alegría y convivencia.

Semana del 7 al 11 Feria literaria

Un espacio destinado a explorar y profundizar en los diferentes aspectos de la literatura universal, con el objetivo de desarrollar curiosidad, análisis y pensamiento crítico, plasmando en sus trabajos las reflexiones y descubrimientos literarios de los estudiantes.

DE NUESTRA DIRECTORA

Querida Comunidad Ad Maïora,

Es un verdadero honor dirigirles estas palabras en nuestra edición de marzo, un mes en el que reafirmamos nuestro compromiso de seguir creciendo como una comunidad unida y con valores firmes.

Durante este mes, hemos visto cómo el trabajo en equipo, la creatividad y la reflexión crítica han destacado en diversas actividades. Nuestros estudiantes continúan demostrando una admirable capacidad para colaborar, expresar sus ideas y aportar soluciones innovadoras, consolidando así una comunidad donde cada voz es valorada y cada esfuerzo cuenta.

Este proceso de crecimiento también se extiende a nuestros maestros, quienes tienen la oportunidad de seguir adquiriendo nuevos conocimientos y herramientas que enriquecen su práctica pedagógica. Cada entrenamiento y claustro docente representa una valiosa oportunidad para actualizarse, reflexionar y mejorar las estrategias de enseñanza, lo que a su vez fortalece el aprendizaje y desarrollo integral de nuestros estudiantes.

Sigamos caminando juntos, fortaleciendo nuestro sentido de pertenencia y guiando a nuestros estudiantes hacia un futuro mejor, donde sean ciudadanos comprometidos, con valores sólidos y una visión amplia del mundo. Juntos, estamos construyendo una comunidad donde cada acción refleja nuestro compromiso con el crecimiento personal y colectivo.

Con gratitud y compromiso,

Patricia Bucher Directora y Fundadora

NUESTROS PILARES Y PERFIL DEL DOCENTE

PILARES EDUCATIVOS Y PERFIL DEL DOCENTE



ESCUELA PARA PADRES



Creciendo Juntos

Cada encuentro de la Escuela de Familias ha sido una experiencia profundamente transformadora, donde los padres no solo han adquirido herramientas valiosas para la crianza, sino que también han vivido momentos de reflexión y conexión genuina con su rol parental.

Acompañados por nuestra orientadora Karina Danieli, exploramos enfoques clave basados en Conscious Discipline, fortaleciendo la relación con nuestros hijos desde la comprensión de sus estados cerebrales.

- En estos talleres, se abordaron temas esenciales como:
- Etapas evolutivas: Comprender en qué fase del desarrollo se encuentra cada niño para responder a sus necesidades de manera efectiva.
- Escucha activa y comunicación asertiva: Estrategias para construir un vínculo familiar basado en el respeto y la empatía.
- Regulación emocional: Herramientas para guiar a nuestros hijos en la gestión de sus emociones y fortalecer su bienestar emocional.
- Resolución de conflictos: Técnicas y fortalecer los desafíos diarios en oportunidades de aprendizaje y crecimiento.

Agradecemos profundamente a cada familia que ha participado con entusiasmo y apertura. Su compromiso con este proceso de crecimiento es, sin duda, el mayor regalo para sus hijos.

ESCUELA DE Familias
Creciendo Juntos
'‘Cuidar sin invalidar’'

IMPARTIDO POR Karina Danieli
PRESENCIAL Colegio Ad Maïora
Jueves 27 de marzo
Hora 7:30 a.m.



## El impacto del PMP en el aprendizaje

A lo largo de nuestra experiencia en el acompañamiento educativo, hemos comprobado que la implementación de un Plan de Mejora Personal (PMP) marca una diferencia significativa en el desarrollo académico y personal de los estudiantes. Este proceso les permite reconocer sus fortalezas y áreas de mejora, establecer objetivos concretos y aplicar estrategias efectivas para alcanzarlos.

Hemos observado cómo este enfoque fomenta la autoevaluación y el compromiso, permitiendo que cada estudiante avance a su propio ritmo y logre un aprendizaje más significativo. Además de fortalecer el desempeño escolar, el PMP desarrolla habilidades fundamentales como la autonomía, la responsabilidad y la capacidad de superación.

Como educadores, nos ha permitido adaptar mejor nuestras estrategias pedagógicas para atender las necesidades individuales de cada alumno, promoviendo un ambiente más motivador y enriquecedor. Más allá del aula, hemos sido testigos de cómo el PMP impulsa competencias clave para la vida, como la planificación, la perseverancia y la autoevaluación.

En AD Maiora, creemos en la importancia de cultivar una mentalidad de crecimiento, donde los errores se convierten en oportunidades de aprendizaje.

Por ello, seguimos comprometidos con brindar a nuestra comunidad educativa las herramientas y el apoyo necesarios para que cada estudiante alcance su máximo potencial con confianza y autonomía.

Equipo PMP

## El adulto primero: Clave para el bienestar de los hijos

El **"adulto primero"** se refiere a la importancia de que los adultos gestionen primero sus propias emociones y comportamientos para poder guiar de manera efectiva a sus hijos. Los niños aprenden a regular sus emociones y respuestas observando a los adultos que los rodean.

Cuando un adulto responde con calma y control ante situaciones desafiantes, enseña a los niños a manejar sus propios sentimientos de manera saludable.

Aquí te dejamos algunos tips para ponerlo en práctica:

- Respira y regula tus emociones antes de responder a una situación difícil.
- Mantén la calma y evita reaccionar impulsivamente; modela el comportamiento que deseas ver en tus hijos.
- Escucha activamente a tus hijos para que se sientan comprendidos y seguros.
- Establece límites claros desde el respeto y la empatía.

Cuando los adultos manejan sus emociones de manera consciente, crean un ambiente de seguridad y confianza donde los niños pueden desarrollarse emocionalmente de manera saludable.

Aprende más sobre Disciplina Consciente visitando este perfil

[Educando en Consciencia](#)

Equipo Conscious Discipline

## EVENTOS



### OLIMPIADAS de HISTORIA PATRIA



Las Olimpiadas de Historia Patria brindaron la oportunidad de que nuestros estudiantes fortalecieran su interés y conocimiento sobre la historia dominicana.

A través de la investigación, el análisis crítico y la defensa de tesis, los participantes demostraron sus habilidades de comunicación y argumentación frente a un jurado calificador.

Este espacio permitió valorar la identidad nacional y comprender mejor los procesos históricos que marcaron nuestra independencia.

¡Felicitamos a todos los participantes por su dedicación y excelencia!



### Día internacional del $\pi = 3.14$



El pasado 14 de marzo se celebró el Día Internacional del Número Pi. Para conmemorar esta fecha, tuvimos el honor de recibir al Ing. Otto Vargas en una visita organizada por nuestra Cátedra de Ciencias. Nos ofreció una charla breve pero muy interesante y enriquecedora sobre la importancia de las matemáticas en la vida cotidiana, con un enfoque especial en el número Pi (3.14).

Durante su exposición, el Ing. Vargas explicó de manera clara y didáctica cómo el número Pi está presente en diversos aspectos de la vida, desde la geometría y la física hasta aplicaciones prácticas en la tecnología y la naturaleza.

Entra al siguiente enlace para conocer más sobre la celebración de este día

[Leer artículo](#)

## PRÓXIMAMENTE



### PROGRAMA FAMILIAS

## NINGUNO IGUAL: DESCUBRE, ACOMPAÑA E IMPULSA EL POTENCIAL DE CADA UNO DE TUS HIJOS

Un buen tándem familia-escuela es crítico en el desarrollo de la persona. A través de esta ponencia, animamos a las familias a ser parte activa en el descubrimiento y cultivo de los talentos únicos de sus hijos. Se explicará cómo apoyar el desarrollo integral de cada niño, entendiendo que todos tienen habilidades especiales que merecen ser reconocidas y estimuladas, más allá de las expectativas y creencias que nos limitan. Queremos apoyar a las familias en este camino, abriendo la mirada a la diversidad de talentos con el fin de alentar a cada niño a explorar su propio camino hacia el éxito.



CRISTINA CASTILLO

[INGRESA AQUÍ](#)

[www.bit.ly/4hCyvay](http://www.bit.ly/4hCyvay)

DOMINGO

**30** MARZO de 2025

11:00

Calle Viriato Fiallo no.14, Santo Domingo, República Dominicana  
809 567 4114  
[Visita nuestro sitio web](#)

